

### *Definición y objetivos*

#### *Introducción.-*

La legislación actual contempla distintas modalidades de acceso a la Universidad lo que hace que el origen del alumnado matriculado en el primer curso de un Grado dado sea, cada vez, más heterogéneo. Aunque el porcentaje mayor de alumnos de nuevo ingreso provienen del Bachillerato, un número cada vez mayor de alumnos ingresan en la Universidad tras superar un Ciclo Formativo de Grado Superior. Además, el número de alumnos que acceden a la Universidad tras superar las Pruebas de Acceso a la Universidad (P.A.U.) para mayores de 25, 40 y 45 años no hace sino incrementarse año tras año.

Una consecuencia de esta situación es la elevada disparidad en los conocimientos previos que los alumnos matriculados en un Grado dado demuestran tener respecto de algunas de las asignaturas básicas. En muchas ocasiones, un considerable porcentaje de los alumnos matriculados no ha cursado la asignatura de modalidad de Bachillerato sobre la que se fundamenta una determinada asignatura básica del Grado.

Los Cursos de Nivelación ofertados por la Universidad Miguel Hernández para los alumnos matriculados en el Primer Curso de Grado pretenden ayudar a reducir esta carencia formativa. Los Cursos de Nivelación no han sido diseñados, por tanto, como clases de perfeccionamiento, sino que pretenden homogeneizar los conocimientos previos de los alumnos, especialmente aquellos que no cursaron esa asignatura durante el curso inmediatamente anterior a su ingreso a la Universidad.

#### *Objetivo.-*

Ofrecer a los alumnos de nuevo ingreso la oportunidad de conocer (o repasar) los aspectos más relevantes del currículo oficial de estas asignaturas de 2º de Bachillerato y que resultan ser fundamentales para el adecuado aprovechamiento académico de las asignaturas básicas del Grado en el que se encuentra matriculado.

#### *Alumnos a los que se dirige.-*

Alumnos provenientes de 2º de Bachillerato o de Ciclos Formativos de Grado Superior que, debido al itinerario seguido, no hayan cursado una o varias de las asignaturas de modalidad que resultan ser relevantes para el adecuado rendimiento académico en el primer curso del Grado elegido. Igualmente, estos cursos se consideran de interés para los alumnos que acceden a la universidad mediante las Pruebas de Acceso a la Universidad para mayores de 25 años.

#### *Programa de la asignatura.-*

Los contenidos de cada uno de los Cursos de Nivelación serán definidos por el especialista de las Pruebas de Acceso a la Universidad de la materia correspondiente en colaboración con los profesores responsables de las asignaturas correspondientes del primer curso del grado.

Los Cursos de Nivelación se centrarán en aquellas partes del programa de 2º de bachillerato (o de cursos anteriores) que resultan ser esenciales como punto de partida para la asignatura correspondiente del primer curso del grado. Por su propia naturaleza, los cursos tendrán un carácter eminentemente práctico, reduciendo el contenido teórico al mínimo imprescindible.

### *Cursos de Nivelación 2022 - 2023*

#### ***Duración.-***

Cada uno de los Cursos de Nivelación tendrá una duración de 20 horas lectivas organizadas en 10 sesiones de 2 horas de duración cada una. Los cursos se impartirán durante las 3 – 4 primeras semanas del curso académico. Sus horarios permitirán a los alumnos de nuevo ingreso compaginar la asistencia a estos cursos y a las clases presenciales de las asignaturas correspondientes del primer curso del Grado.

#### ***Número de alumnos por grupo.-***

El número máximo de alumnos por grupo será de 75. Si en alguna asignatura se matriculase un número mayor, se procederá al desdoblamiento del mismo. Entendiendo que los Cursos de Nivelación únicamente tienen sentido si existe una demanda real de los mismos por los estudiantes de nuevo ingreso, se establece un número mínimo de 20 alumnos matriculados para cada curso para éste se imparta.

#### ***Coste.-***

El coste de la matrícula en cada uno de los Cursos de Nivelación ofertados será de 20 €.

#### ***Evaluación de los resultados del aprendizaje.-***

La eficacia de estos Cursos de Nivelación será evaluada mediante la comparación entre el rendimiento académico del grupo de alumnos que cursó el Curso de Nivelación y el obtenido por el conjunto de alumnos de asignatura en el Grado correspondiente.